

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan keperawatan anak dengan Gastroenteritis dengan gangguan rasa nyaman nyeri di ruang Flamboyan 1 dan 2 RSUD dr. Dradjat Prawiranegara Serang yang dilakukan pengkajian, analisa data, intervensi, implementasi dan evaluasi pada An. P selama 4 hari dan An. S selama 3 hari dapat disimpulkan sebagai berikut

Pada saat pengkajian diperoleh perbedaan antara pasien 1 dan 2 yaitu pasien 1 An. P mengalami BAB cair dengan konsistensi cair berlendir, sedangkan pasien 2 An. S hanya mengalami BAB cair tidak berlendir. Selain itu An. P tidak mengalami gejala demam sedangkan An. S mengalami demam.

Masalah keperawatan yang muncul adalah adanya gangguan rasa nyaman yaitu nyeri yang berhubungan dengan meningkatnya spasme dinding otot perut. Intervensi yang dilakukan adalah dengan melakukan identifikasi lokasi, durasi dan skala nyeri serta teknik nonfarmakologis kompres hangat.

Implementasi yang dilakukan yaitu dengan menggunakan teknik nonfarmakologis kompres hangat kering yang dilakukan pada An. P dan juga An. S. Juga penulis mengedukasi tentang penyebab nyeri dan mengajarkan teknik nonfarmakologis mengurangi rasa nyeri kepada keluarga.

Bagian akhir yaitu evaluasi pada pasien An. P masalah nyeri tidak dapat teratasi sampai tuntas dikarenakan waktu yang terbatas, sedangkan untuk An. S masalah nyeri teratasi sampai tuntas.

5.2 Saran

Dari kesimpulan diatas maka penulis memberikan saran bagi :

1. Rumah Sakit

Diharapkan dapat lebih menambahkan pelayanan dan memantau lagi gangguan pada anak diare dengan gangguan rasa nyaman nyeri secara berkala dan dapat melakukan kerja sama yang baik dalam melaksanakan asuhan keperawatan pada gangguan nyeri pada anak diare.

2. Institusi Pendidikan

Hasil penelitian ini diharapkan agar dapat menambah ilmu pengetahuan dalam bidang keperawatan khususnya dalam pelaksanaan asuhan keperawatan pada klien anak dengan diare secara komperhensif dan mengikuti perkembangan literature-literatur keperawatan yang terbaru.

3. Penulis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat meningkatkan kemampuan, keterampilan, dan pengalaman, serta wawasan peneliti sendiri dalam melakukan penelitian ilmiah khususnya dalam pemberian asuhan keperawatan pada klien anak dnegan diare. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat melakukan pengkajian secara holistik terkait dengan yang dialami oleh klien agar asuhan keperawatan dapat tercapai tepat sesuai dengan masalah yang ditemukan pada klien.